

進路だよい 2025

第 22 号

2025年 10月 7日(火)

沖縄県立真和志高等学校

進路指導部

今年の3月に真和志高校を卒業した、元普通科普通コースの生徒が挨拶に来るので、インター形式で進学後の様子を伺つてみた Vol. 7です。前回は短期大学の保育でしたが、今回は保育の専門学校です。進学希望の生徒は、ぜひご覧下さい♪



「○○先生いますか・・・？」と
手話部後輩に連れられ進路室へ

2025年3月に卒業した、元普通コースの生徒。進
学後の様子と挨拶を兼ねて進路室へ来室。
笑顔で快くインタビューを受けてくれました♪

mawashi high school

沖縄福祉保育専門学校へ進学
した先輩と話そう

普通
コース版

「どんな困難にもまけないでほしい！」と後輩へ
激励を送りました

今年の3月に卒業した元普通コースの生徒が、挨拶をしたいと顔を出しに来てくれました。卒業後の近況や後輩に向かってのメッセージをインタビュー形式で伺つてみました！

質問 「入学後の様子は？」

卒業生 「4月（入学後）からレポート、テスト、レポート、テストの繰り返しです。実技のテストもあって、この前ちょうどピアノの実技テストを終えたばかりでした！ピアノの実技テストは落ちちゃうと留年決定になるので、家でも毎日めちゃくちゃ練習しました。」

質問 「高校の時と比べてどう？」

卒業生 「高校の時より、うんと勉強しています（汗）。感覚的には、高校の倍はやっている感じです・・・」

質問 「学校の様子は？」

卒業生 「社会人で入ってきた学生もいるんですよ。幅広い年代の人があり、いろんな世代の人から話を聞くことで、すごく参考になっています。真和志でもいろんな人がいると思ってたけど、それよりもっと

いろんな人がいて、自分の価値観、視野が広がっているって感じです！それと、専門学校は休むことや遅刻にすごく厳しくて。自分の学校では、遅刻を3回すると、1回授業休んだ扱いになっちゃいます。」

質問 「新しい環境に入るって、緊張した？どうだった？」

卒業生 「1日に1回は、誰かに話しかけることを意識しました！あとは、委員会にも入るよう行動しました。話すきっかけができて、今はいろんな人と関われるようになったから、後輩の皆さんにもお勧めしたいです！」



「好きな手話はありますか？」

卒業生が手話部ということもあり、好きな手話は？という無茶振りをすることに（笑）すると、「I love you」（上メイン写真）と回答。また、手話部の後輩がいたので、「先輩」（下写真）という手話を教えてくれました。

閲覧ありがとうございました